
Отчет о работе депутата Думы города Сургута VI созыва  

по избирательному округу № 25 Васина Сергея Викторовича  

(отчетный период с октября 2019 года по октябрь 2020 года) 

 

В Думе города являюсь заместителем Председателя Думы, членом 

Совета депутатов Тюменской областной Думы, Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, Думы города Сургута и Думы Сургутского 

района (Совет депутатов четырех Дум). Вхожу в состав постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку.    

В августе 2017 года ООО «Газпром переработка» (основное место моей 

работы) сменило месторасположение, предприятие переехало из города 

Сургута в город Санкт-Петербург. В связи с этим мне также пришлось 

поменять место жительства. При этом мной согласовано с Председателем 

Думы города Сургута посещение официальных мероприятий Думы (в том 

числе заседаний) каждую третью декаду месяца. В остальной период  

я исполняю депутатские обязанности в городе Сургуте через своих 

помощников и при поддержке ТОС № 1 (п. Снежный) и ТОС № 3 

(Железнодорожный район). Прямая и обратная связь с жителями обеспечены 

посредством телефонной связи, почтовой переписки и наиболее 

востребованным в период пандемии способом – через социальные сети.       

В связи с невозможностью регулярно присутствовать на мероприятиях, 

связанных с деятельностью фракции Всероссийской политической  

партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе города Сургута, согласно подпункту  

1 пункта 1 части 6 Положения о фракции Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе 

города Сургута мною сложены полномочия руководителя фракции  

по собственному желанию.  

 

За отчетный период с моим участием проведено 4 депутатских 

слушания, 6 заседаний Думы и 6 заседаний фракции ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ».  

В мой адрес поступило 29 обращений граждан, в том числе: 

письменных – 3; 

электронных на официальный сайт Думы города – 2; 

принятых на приемах по личным вопросам – 23;  

на выездном приеме – 1.  

По результатам обращений решено положительно – 7, даны  

разъяснения – 19, находится в работе – 3 ответа.      

 

По итогам работы за год могу отметить основные аспекты, связанные  

с избирательным округом № 25 города Сургута:  

1. В 2020 году усиленными темпами ведется строительство  

автодороги – продолжение ул. Толстого до Нефтеюганского шоссе  
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с проектным шифром 5 «З». Данное строительство значительно снимет 

транспортную проблему на Грибоедовской развязке, потребует ремонта 

существующих дорог ул. Толстого и ул. Крылова на участке до ул. 

Грибоедова. При этом не будет затронут лесной массив – основная зона 

отдыха жителей железнодорожного района (по данному вопросу мною 

получен официальный ответ от Главы города В.Н. Шувалова). 

2. В 2020 году завершены проектные работы по дороге – продолжение 

ул. Киртбая через поселок Снежный в сторону поселка Белый Яр, шифр 4 «З». 

Начало строительства – 2021 год. Для всех жителей города эта дорога 

значительно снизит пробки на Грибоедовской развязке. Однако для поселка 

Снежного строительство создает дополнительные экологические риски. Через 

ТОС № 1 были организованы встречи с жителями, совместно изучали 

проектные решения, получили разъяснения от проектной организации  

на публичных слушаниях и по дополнительным вопросам в рабочем порядке. 

В целом общественный контроль за строительством жителями будет 

организован до конца реализации проекта.   

 

3. В этом году в поселке Снежном за счет средств городского бюджета 

обустроена детская игровая площадка в районе общественного центра. Как  

и во многих районах города, в поселке множество проблем – старая 

инженерная инфраструктура, отсутствие детского сада и школы, удаленность 

остановок общественного транспорта и др. Много вопросов поступает  

от жителей на тему дорог и ливневой канализации. В 2020 году мною 

совместно с активистами ТОС № 1 направлено 7 запросов в различные 

инстанции на данную тему. Ответы пока получаем не конкретные. Тем  

не менее нам удалось расставить акценты в работе с Администрацией города 

Сургута, есть уверенность, что вопросы жителей поселка Снежного будут 

учтены в планах развития муниципалитета.  

 

4. В поселке Юность в 2020 году продолжилось планомерное расселение 

жителей из ветхого и аварийного жилья, о чем свидетельствует сокращение  

в отчетный период жалоб на мое имя. Администрацией города Сургута 

проведены в полном объеме работы по демонтажу аварийных зданий  

и рекультивации земельных участков.  

 

5. В поселке МО-94 в 2020 году было уделено внимание транспортному 

обеспечению. Отдаленность от остановок общественного транспорта  

и в настоящий момент создает большие неудобства жителям.  

В рассматриваемый период муниципалитетом установлен остановочный 

павильон в поселке, проведена отсыпка дорожного покрытия щебнем, 

смонтировано освещение, запущено маршрутное такси № 30. Однако 

остаются проблемы с регулярностью рейсов по разным причинам: 

неисполнение договорных обязательств транспортной компанией, 

неудовлетворительное состояние подъездных путей, отсутствие трафика  

в период карантина и др. Вопрос находится на контроле в департаменте 
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городского хозяйства Администрации города, большую помощь оказывают 

активные жители поселка, они вовремя сообщают о недостатках.  

 

6. В железнодорожном районе города в процессе системной  

и методичной работы с заявлениями избирателей удалось в этом году 

включить в городской перечень внутриквартальных проездов, требующих 

ремонта, объект «Внутриквартальный проезд от ул. Толстого между  

МКД № 16, 24 до здания Толстого, 16/1». В перечень придомовых территорий, 

требующих ремонта, вошли дома: ул. Привокзальная, 4, ул. Привокзальная, 

10, ул. Толстого, 28. В Реестр дворовых территорий для выполнения работ  

по обустройству детских и спортивных площадок (по дополнительному 

перечню работ) включены следующие адреса: ул. Толстого, 28,  

ул. Привокзальная, 4б, ул. Привокзальная, 10. Главная задача Администрации 

города и депутатского корпуса – обеспечить финансирование 

запланированных работ. От жителей ожидаю активного участия  

в общественном контроле за выполнением планов и качеством работ.  

 

7. В этом году в стране и городе, несмотря на пандемию, проведено 

много мероприятий, посвященных 75-летнему юбилею Победы нашей Родины 

в Великой Отечественной войне. Мной, как депутатом, оказана посильная 

помощь Сургутской городской общественной организации «Клуб «Дети 

войны». Ветераны смогли побывать в Тверской области на Ржевском 

мемориале и сейчас планируют организовать онлайн-выставку. 

  

8. По традиции на Новый год совместно с ТОСами мы дарим подарки 

детям района, которые отличились в текущим году. Также небольшие подарки 

к Новому году передаем городским церкви и мечети.  

 

В заключение считаю необходимым выразить свое мнение по вопросу 

возможного концессионного соглашения по передаче теплосетей города 

Сургута. Дискуссии по концессионному соглашению продолжаются около 

двух лет. Депутаты принимают в них непосредственное участие в роли 

оппонентов идеи. Свое мнение как депутата стараюсь освещать на странице  

в социальных сетях. Например, на странице в соцсети «ВКонтакте» 

(https://vk.com/sergey.vasin2015) 18 августа 2020 года поделился постом 

Ю.И. Важенина – нашего сенатора и очень уважаемого человека. Согласен  

с ним, что в условиях севера передавать в частные руки объекты 

жизнеобеспечения рискованно. Лето в 2019 году было жарким, прошлые 

несколько зим были мягкими. Все идет к тому, что в город снова вернутся 

морозы. Все службы города должны быть к ним готовы. Второй аспект моей 

критической позиции – это увеличение в первые годы тарифов. Считаю, что  

за такие деньги и муниципалитет справится с задачей модернизации тепловых 

мощностей. При этом финансы будут оставаться в муниципалитете. 

https://vk.com/sergey.vasin2015
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Поддерживаю решение Главы города В.Н. Шувалова о продлении дебатов  

по концессии на 180 дней. Вопрос серьезный и требует дополнительной 

проработки и обсуждения. 

 

 

С.В. Васин  


